

Subirá a 88.36 pesos el minisalarario en diciembre (El Financiero 22/11/17)

Subirá a 88.36 pesos el minisalarario en diciembre (El Financiero 22/11/17) LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN A partir del primero de diciembre el salario mínimo subirá a 88.36 pesos (4.71 dólares) diarios, frente al nivel vigente de 80.04 pesos, determinó el Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami). "Mediante el procedimiento del Monto Independiente de Recuperación (MIR) se aumentó en cinco pesos el salario mínimo actual de 80.04 pesos diarios. Sobre el nuevo monto, 85.04 pesos, se anticipa el incremento de 3.9 por ciento de 2018, con lo que el salario mínimo general a partir del 1 de diciembre de 2017 será de 88.36 pesos diarios", expuso el Consejo. En un acto en Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto, expuso que el aumento de ocho pesos al salario mínimo "no se trata de un ajuste menor". "Sobre todo considerando que, al inicio de esta administración, hace prácticamente cinco años el salario mínimo era de apenas 70 pesos". IP celebra a medias el ALZA La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que el aumento al salario mínimo general acordado es un 'avance a medio camino', ya que se busca alcanzar la línea de bienestar que significa un aumento a 95.24 pesos para satisfacer la canasta alimentaria y la no alimentaria en ciudades. "Con el ajuste aprobado a 88.36 pesos, se cubre el 92.76 por ciento del monto necesario para que las personas que trabajan en la economía formal alcancen la línea de bienestar del Coneval", dijo Gustavo de Hoyos, presidente del sindicato patronal en un comunicado. En tanto, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) consideró que el aumento salarial es un paso en el camino correcto que continuará. "En 2018 seguiremos en este mismo sentido para hacerlo armónico sin alterar la economía", dijo Juan Pablo Castañón, presidente del CCE. En una llamada telefónica con medios, señaló que "en 2018 en un acuerdo tripartita entre gobierno, empresarios y trabajadores, seguiremos trabajando para perseguir y superar la línea de bienestar". Añadió que los trabajadores les han insistido en alcanzar la línea de 100 pesos. "Como empresarios estamos conscientes de que tenemos que superar los 95 pesos de la línea del Coneval, pero lo tenemos que ir haciendo paulatinamente para que la economía vaya absorbiendo esto pequeños brincos". Con información de E. Ortega